

Carta Abierta a Antonio de la Cruz, preso
politico Antonio en E.U de A.

MIAMI, FL
MARCH 3, 1981

Rda.
3/14-

hermano tony;

mientras no llega nuestra etapa insurreccional creemos que la propaganda puede servir de agente catalista. por esto, hemos creado y circulado en el pueblo, una serie de "posters" (ayer repartimos y circulamos el tercero por la calle ocho) con mensajes escritos/visuales que creemos sirva para motivar el pensamiento patriotico/revolucionario del exilio. este ultimo poster tuvo una gran circulacion protesta a la traicion ecuatoriana y despues, ayer, en la fiesta de la calle ocho. ahora tenemos la oportunidad de producir una serie de postalitas que expliquen el proceso historico/revolucionario. situando arbitrariamente al año sesenta como nueva etapa. el relato escrito y visual de los heroicos hechos ocurridos ese año pueden señalar paralelos posibles a emular hoy, y puede servir para embullar nuestra juventud a planear nuevos intentos insurreccionales. por todo esto te escribimos hoy. pues sabemos que caldevila, quien es el pintor, se beneficiaria de leer un relato tuyo de ese año. tambien asi todos los que lo leamos.

no entiendo como a teneiro lo pueden condenar por "enviar postales navideñas amenazadoras a la vida de gil, y lastra en puerto rico." esto es : (1.) increíble; y (2) un plan para crear la desconfianza entre individuos que autonomamente estan dedicados a la revolucion donde la verdadera "organizacion unitaria" es precisamente esa: confianza de que cada uno de nosotros participa: porque quiere, de buena voluntad, y autonomamente... y que esto nos protege de las conspiraciones de palabras... esta autonomia es la verdadera fuerza cohesiva que une a las "minorias historicas en los tramos significantes: participacion individual autonoma y certeza de que los que surgen realizando labores complementarias las realizan de igual forma. y estas cosas extrañas deja semillas de desconfianza que puede crecer o desaparecer. veremos que pasa.

lo relatado arriba puede encontrar su paralelo en decir que castillo y jimenez no son revolucionarios/patriotas y por eso estan siendo extraditados a mexico; o que los cubanos de la embajada de ecuador no son elegibles a asilo politico porque irrumpieron por la fuerza en la embajada. cuando todo el mundo oye en la radio que a castillo lo van a extraditar porque no llena el requisito de "preso Politico" y que si este fuera el hecho entonces no seria extraditado. y castillo, y jimenez estan acusados de ajusticiar a un agente castrista y no de asesinar a un ciudadano para robarle del oro y dinero. como que todo el gobierno revolucionario de cuba hoy uso ese metodo par huir de cuba en la etapa del 52/59. y que los diplomaticos de aquellos paises siempre cumplieron con su deber sin mostrar el lacayismo de ecuador. sin embargo, todo esto pasa y el exilio sigue con la cabeza en el hueco de la avestruz; y ni a jimenez lo van a regresar y los de cuba la pasaran peor.

eso es todo por hoy hermano. te envio esta carta abierta entre un pequeño grupo para mantener a todos los participantes de este tramo revolucionario de nuestras ideas y labores realizadas. abrazo fraternal.....

Antonio de la Cruz